

18.02.2010

Schwarzwald-Baar-Kreis Hagelflieger

Die Technik: Hagelflieger sind Kleinflugzeuge, die in Gewitterwolken einfliegen und dort aus Behältern unter den Tragflächen Silberjodid-Salz versprühen. Dieses soll die Wolken zum Abregnen bringen, bevor sich Hagelkörner überhaupt bilden können. Hagelflieger sind unter anderem im Raum Stuttgart und südlich von München im Einsatz.

Die Finanzierung: 25 000 Euro fließen durch die Beiträge der 1400 Mitglieder des Hagelflieger-Vereins, 10 000 Euro steuert die Gothaer Versicherung bei, den gleichen Betrag die Badische Gemeindeversicherung und 17 000 Euro die Stadt Villingen-Schwenningen. Zusammen mit dem FDP-Beitrag kommen so über 100 000 Euro zusammen – genug, um den Hagelflieger für drei Monate einsatzbereit zu halten.